



**Terminhinweis**

Düsseldorf, 20.09.2018

## **Ministerin Pfeiffer-Poensgen spricht Grußwort bei Eröffnung der Ausstellung „GOTIK“ in Paderborn**

Sehr geehrte Damen und Herren,

unter dem Titel „GOTIK – Der Paderborner Dom und die Baukultur des 13. Jahrhunderts in Europa“ eröffnet das Diözesanmuseum Paderborn eine Sonderausstellung, die den Innovationen der gotischen Stilepoche gewidmet ist.

Zu diesem Anlass spricht die Schirmherrin der Ausstellung, Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen, ein Grußwort.

**Freitag, 21. September 2018, 18.00 Uhr  
im Hohen Dom zu Paderborn,  
Domplatz, 33098 Paderborn**

In Frankreich beginnend veränderte die neue Formensprache der Gotik seit dem 12. Jahrhundert die Architektur und Kunst in ganz Europa. Die Ausstellung nähert sich dieser Stilepoche, deren neuartige Ideen von Reims über Paderborn bis nach Riga wirkten, in insgesamt sechs Ausstellungseinheiten und beleuchtet dabei u.a. Bauprozesse, technische Neuerungen sowie Fragen des Kulturtransfers.

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Hermann Lamberty  
Pressesprecher

Pressesprecher  
Hermann Lamberty  
Telefon 0211 896- 4790  
Telefax 0211 896- 4575  
presse@mkw.nrw.de

Völklinger Straße 49  
40221 Düsseldorf  
www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:  
S-Bahnen S 8, S 11, S 28  
(Völklinger Straße)  
Rheinbahn Linie 709  
(Georg-Schulhoff-Platz)  
Rheinbahn Linien 706, 707  
(Wupperstraße)